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REQUERIMENTO 
 

“Considerando a problemática que envolve a protecção da orla marítima 

das Lajes; 

- Considerando os atrasos e as informações contraditórias que sobre esta 

matéria têm ocorrido; 

- Considerando que a segurança dos cidadãos e o desenvolvimento sócio-

económico da Vila das Lajes deve ser a primeira prioridade a ter em conta, 

enquadrando em segundo lugar os cuidados ambientais que devem ser tidos 

em conta; 

- Considerando a reunião decorrida a 16 de Janeiro p.p. entre 

representantes da Câmara Municipal das Lajes do Pico, da Direcção 

Regional do Ambiente e da Direcção Regional do Ordenamento do 

Território, do Laboratório Regional de Engenharia Civil (que acompanham 

os estudos em modelo reduzido da proposta de solução para a defesa da 

orla costeira das Lajes), da Comissão de Acompanhamento  do Estudo de 

Impacto Ambiental e ainda de representantes da população; 

- Considerando que de tal reunião saíram expectativas quer quanto à 

forma como a reunião decorreu, quer pela argumentação por  parte dos 

representantes dos interesses das populações que mais empenhadas estão 

nesta matéria; 

- Considerando que desta reunião saiu a expectativa de que o 

empenhamento do Governo poderia ser diferente daquele que até agora 

infelizmente se tem verificado, nomeadamente em termos de celeridade no 

processo a avaliar pelas informações veiculadas na Comunicação Social 

oriundas nas Direcções  Regionais atrás citadas; 

- Considerando que por informações da Câmara Municipal da Lajes, um 

mês após esta reunião nada mais foi informado quanto ao desenvolvimento 
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deste processo, nem mesmo de colaboradores desta entidade que estiveram 

presentes na reunião e que foram propostos como contactos importantes 

das referidas Direcções Regionais para o desenvolvimento do processo. 

- Os Deputados abaixo assinados, ao abrigo das disposições regimentais 

vêm pedir os seguintes esclarecimentos: 

 

1 – Qual é a opção política deste Governo relativamente à Protecção da 

Orla Marítima das Lajes do Pico? 

 

2- Que passos efectivos vão ser dados no seguimento dessa opção? 

 

3 – Os calendários previstos para cada uma das fases?  

 

Horta, 15 de Fevereiro de 2001. 

 

Os Deputados, Duarte Freitas e Manuel da Silva Azevedo” 
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